

La Feria de Adra 2014 ya empieza a tomar forma. Tras la convocatoria del concurso del cartel de Feria para este año, ahora el Ayuntamiento de Adra, a través de la concejalía de Cultura, ha convocado el concurso y publicado ya las bases para la elección de la Reina y Damas de Honor, en la categoría infantil y juvenil, de la Feria y Fiestas de Adra 2014, en honor a la Virgen del Mar y San Nicolás de Tolentino, que se celebrarán del 6 al 10 de septiembre.

Se podrán presentar al concurso de Reina y Damas de Honor juvenil todas las candidatas con 14 años cumplidos antes de la fecha de la elección y con residencia en el municipio de Adra. De entre todas las participantes se elegirá como máximo, una reina y cuatro damas de honor.

En cuanto a la categoría infantil, se podrán presentar al concurso de Reina y Damas de Honor todas las candidatas de entre 8 y 12 años, cumplidos antes de la fecha de la elección y con residencia en el municipio de Adra, donde se elegirán también como máximo, una reina y cuatro damas de honor. La inscripción, tanto para la categoría infantil como juvenil, se realizará en el registro general del Ayuntamiento de Adra hasta el 3 de julio a las 13,00 horas.

La inscripción se realizará mediante instancia, solicitando ser admitida como concursante en la elección de Reina y Damas de Honor y rellenando el modelo de inscripción. Deberá incluirse una foto reciente y DNI o documento acreditativo. Para las candidatas menores de edad deberá figurar un permiso de los padres para poder presentarse a dicho concurso.

La elección de las Reinas y Damas de Honor, infantil y juvenil, tendrá lugar el próximo día 4 de julio, a las diez de la noche en el anfiteatro del Pago del Lugar.